GOTTESDIENSTE:

Samstag, 15.09. 18.30 Uhr Vorabendmesse

Sonntag, 16.09. 9.30 Uhr Hochamt

11.30 Uhr Spätmesse

Heilige Messen werktags: Montag 11.30 Uhr Requiem, 19.00 Uhr;

Dienstag 19.00 Uhr Wortgottesdienst im Haus der

Stille, Burggrafenstr. 17;

Mittwoch 18.00 Uhr Gottesdienst für Frauen

Donnerstag 19.00 Uhr;

Freitag 8.30 Uhr

Montag: 18.30 Uhr Rosenkranzgebet

Donnerstag 18.00 Uhr eucharistische Anbetung

Samstag Gelegenheit zur Beichte / zum Beichtgespräch nach Vereinbarung

Heilige Messen am Samstag, 22.09. / Sonntag, 23.09.2018

17.00 Uhr Kindergottesdienst

18.30 Uhr Vorabendmesse mit der Choralschola

St. Margareta aus Münster

9.30 Uhr Hochamt "Helfen durch Wandern"

11.30 Uhr Spätmesse mit Kinderkirche

17.30 Uhr Syrisch-katholischer Gottesdienst

Trauung am Samstag, 22.09. um 15.00 Uhr:

Anita Knez – Johannes Klais. Herzlichen Glückwunsch!

Kollekten:

16.09.: für die Gemeinde 23.09.: Caritas-Kollekte

Schriftwort am 23.09.2018

25. Sonntag im Jahreskreis

Weish. 2, 1a.12.17-20; Ps 54(53), 3-4.5-6,8-9; Jak 3,16-4,3; Mk 9, 30-37



KATHOLISCHE BONIFATINSGEMEINDE

Bonifatiusstr. 3 • 44139 Dortmund • ☎ 91 20 21-0

Pfarrnachrichten Nr. 2655 vom 16.09.2018

Herausgegeben vom Pfarramt

www.bonifatius-dortmund.de

Öffnungszeiten: Mo, Di, Mi, Fr von 9.00 - 12.00 Uhr, Do von 16.00 - 18.00 Uhr

"Helfen durch Wandern" am 23.9.2018

Wir laden herzlich dazu ein, am kommenden Sonntag die 10-km-Sponsorenwanderung zugunsten unserer Partnergemeinden in Polen und in Brasilien zu unterstützen, indem Sie entweder mitwandern oder die Wanderer mit Ihrer Spende sponsern.

Der Erlös kommt in den Partnergemeinden jeweils den Kindern und Jugendlichen aus besonders bedürftigen Familien zugute.

Alle, die mitwandern möchten, sind herzlich willkommen!

Nähere Informationen finden Sie in den ausliegenden Wanderheften.

Herzliche Einladung der kfd

Gottesdienst für Frauen

Das andere Gesicht von Eva: Mutter der Lebendigen am Mittwoch, den 19. September 2018, um 18.00 Uhr

in der Apsis der Bonifatiuskirche, Bonifatiusstr. 3, 44139 Dortmund hinterher:

Möglichkeit zum Gespräch bei einem "paradiesischen" Getränk.

IN DIESER WOCHE:

Montag (17.09.) um 19.30 Uhr Küstertreffen im Gemeindehaus. Dienstag (18.9.) um 20.00 Uhr trifft sich der Ostkreis im Gemeindehaus.

Wir bereiten uns auf Helfen durch Wandern vor.

Donnerstag (20.9.) um 16 Uhr Kaffeetrinken der kfd. Anschließend Vortrag.

• um **20** Uhr Kirchenvorstandssitzung.



Der Seniorenkreis:

Mittwoch: 15.00 Uhr Spielenachmittag
Donnerstag: 9.45 Uhr Seniorengymnastik
Freitag: 15.00 Uhr Seniorentreffen.

Wir spielen "BINGO".

Im Rahmen der Veranstaltungen zur 'franziskanischen Spiritualität - heute' lädt die St. Franziskusgemeinde in dieser Woche ein:

- o am Dienstag, dem 18. September um 19.30 Uhr zum Vortrag und Gespräch mit P. Cornelius Bohl, München, dem Provinzialminister der deutschen Franziskaner
- o am Donnerstag, dem 20. September um 19.30 Uhr zum Abend mit Br. Klaus Albers und Annette Stöckler im Jordan-Treff.
- o Am Samstag, dem 22. September um 10.30 Uhr zum Gottesdienst zur Feierlichen Profess von Br. Nico Fiedler.

Die Flyer mit allen Terminen liegen in der Kirche aus und finden sich auch auf der Homepage.

Die 26 Assisipilger aus dem Pastoralen Raum sind wohlbehalten und mit reichen Erfahrungen wieder zurückgekehrt. Auf der Homepage der Gemeinde ist ein Foto der Pilgergruppe zu sehen.

Am heutigen Sonntag (16.9.) findet um 13 Uhr die KJG-Kinderkonferenz statt.

Haus der Stille, Burggrafenstr. 17, Tel. 0231 / 10 10 32 jeden Samstag Meditation von 7.00 bis 7.30 Uhr.

Aufruf der deutschen Bischöfe zum Caritas-Sonntag 2018

Liebe Schwestern und Brüder!

Am nächsten Sonntag begehen wir in unserer Erzdiözese den diesjährigen Caritas-Sonntag. Angesichts des gravierenden Mangels an bezahlbarem Wohnraum in vielen Städten und Regionen Deutschlands betont die Caritas in diesem Jahr:

"Jeder Mensch braucht ein Zuhause".

Menschen erleben, dass sie trotz eines Einkommens als Polizisten, Verwaltungsfachkräfte, Erzieherinnen oder Krankenschwestern keinen bezahlbaren Wohnraum mehr für sich und ihre Familien finden. In immer mehr Städten und Regionen machen die Menschen die frustrierende Erfahrung, an den Rand gedrängt zu werden oder in zu kleinen Wohnungen leben zu müssen.

Die diesjährige Caritas-Kampagne will verdeutlichen, wie wichtig es für den gesellschaftlichen Zusammenhalt ist, dass sich Menschen mit unterschiedlichen Einkommen, unterschiedlicher Bildung und unterschiedlichen Berufen, aus unterschiedlichen Nationen ganz selbstverständlich im Alltag begegnen.

Wenn jedoch zunehmend der Geldbeutel darüber bestimmt, wer in welchem Viertel wohnen kann, führt dies zu Ausgrenzung und gefährdet den Zusammenhalt. Der Mangel an bezahlbarem Wohnraum geht uns alle an. Es geht auch um Orte der Begegnung, die neue Bewohner in Stadtteilen miteinander ins Gespräch bringen. Vielfach geschieht dies in unseren Pfarrgemeinden. Die Caritas-Kampagne "Jeder Mensch braucht ein Zuhause" kann Anregungen liefern und für die eigene Arbeit vor Ort genutzt werden.

Die Kollekte des Caritas-Sonntags ist für die vielfältigen Anliegen der Caritas in unseren Pfarrgemeinden und der Diözese bestimmt. Bitte unterstützen Sie durch Ihre Gabe die Arbeit der Caritas.

Dafür danken wir sehr herzlich.

Berlin, den 25.06.2018

Für das Erzbistum Paderborn Hans-Josef Becker Erzbischof von Paderborn